



## Adieu Paléo, c'était si beau!



© Libre de droits

**Le stand brocki.ch présent au Paléo Festival de Nyon revient sur des journées inoubliables !**

[Paléo en vidéo 1](#)

[Paléo en vidéo 2](#)

Après une semaine pleine d'émotions, [l'Armée du Salut brocki.ch](#) revient de Nyon. Le stand a été décoré et tenu par le personnel des filiales de l'Armée du Salut brocki.ch et le personnel des institutions de l'Armée du Salut. Les responsables des succursales de brocki.ch en Suisse romande ont donné de précieux conseils à l'équipe au cours des derniers mois et ont collecté des articles et des vêtements pour le Paléo Festival.

Les articles les plus populaires au Paléo étaient les vêtements pour femmes, sauf le soir, quand il pleuvait ou quand le sol devenait boueux. Les bottes et les K-Ways étaient alors les articles à succès.

Les deux influenceuses de Suisse romande, [celine\\_lavieboheme](#) et [marionkaelin](#), avec qui brocki.ch a travaillé cette année, sont également venus spontanément sur le stand du Paléo. Il en résulte de belles histoires sur Instagram ([@brocki.ch](#)).

**brocki.ch en chiffres au Paléo-Festival :**

- 370 personnes ont participé au concours Paléo dans nos filiales avant le festival.
- 2800 personnes ont participé au concours Paléo sur notre site Internet avant le festival.
- 50 personnes mobilisées sur le stand
- Plus de 8000 Brocki'Bag distribués au festival
- [500 photos](#) prises via notre MarinoBox et qui ont participé au concours de la semaine
- 2 influenceuses qui nous ont rendu visite
- 1783 transactions d'articles sur notre stand
- [1 article paru dans le journal La Côte](#)
- 230 000 festivaliers

### **Auteur**

Florence Regad Buholzer, Marketing brocki.ch

### **Publié le**

19.8.2019